

Zukünftige Pastorale Einheiten im Erzbistum Köln
Votum zu #ZusammenFinden
an das Dekanatsteam des Stadt-/Kreisdekanats:
Düsseldorf
Name des Seelsorgebereichs:
St. Matthäus
Der Seelsorgebereich votiert für eine zukünftige Pastorale Einheit, die aus folgenden Seelsorgebereichen besteht:
Kirchenvorstand und Pfarrgemeinderat sehen sich außer Stande, über geografische Grenzen abzustimme ohne dass die Inhalte dieser Struktur klargezogen sind.  Auf Basis der bisherigen Informationen erscheint beiden Gremien die Varlante, eine einzige pastorale Einheit auf Stadtebene zu bilden, die zukunftsfähigste Lösung zu sein.
Dieses Votum ist mit allen oben genannten Seelsorgebereichen abgestimmt. Das Votum führt nicht dazu, dass die vorgeschlagene Anzahl der Einheiten im Dekanat überschritten wird. Sind vom Votum zwei Dekanate betroffen, gilt die
gemeinsame Anzahl für beide Dekanate.
Das Votum wurde durch folgende Gremien des Seelsorgebereichs gemeinsam gefasst:
Kirchenvorstand Pfarrgemeinderat
Die Gültigkeit des oben genannten Votums wird bestätigt durch den Pfarrer / Pfarrverweser: